

Presumen calificación de Guadalajara



La calificación de A+ otorgada por **Fitch** Ratings a Guadalajara es un reflejo de que las finanzas tapatías son favorables, señaló el tesorero municipal, Francisco Padilla.

Fernanda Carapia

Un aumento en los ingresos, así como un mayor control en las finanzas han hecho que la calificación crediticia de Guadalajara pase de A- a A+, señaló el tesorero municipal, Francisco Padilla.

El funcionario dijo que esta puntuación, otorgada por la agencia evaluadora **Fitch** Ratings, es un reflejo de que las finanzas tapatías son favorables.

"Hoy tenemos unas finanzas más holgadas, tenemos una perspectiva financiera mejor, una menor deuda y menores ingresos, es un reconocimiento a la labor financiera que se ha venido haciendo y las finanzas de Guadalajara son mucho menos comprometidas como en los últimos años", comentó el funcionario.

Aunque la calificación otorgada permite pensar en renegociar la deuda pública, que actualmente asciende a los 3 mil 500 millones de pesos, Padilla descartó hacerlo, ya que no hay ninguna institución que les ofrezca mejores condiciones a las que se

tienen actualmente.

"No se ha considerado conveniente ni necesario por dos razones, porque nuestro pasivo de largo plazo fue bien contratado, con buenas condiciones y plazos, con buenas tasas y no ha habido ninguna oferta donde nos mejoren las condiciones", expresó.

Al mes, el Ayuntamiento destina poco más de 23 millones de pesos al pago de la deuda, de los cuales, informó el tesorero, 10 millones se van al pago de capital y el resto a intereses.

Al ser cuestionado sobre si Guadalajara sigue siendo el Municipio más endeudado del País, Padilla dijo desconocer si el puesto ya se lo quitó Tijuana.

"No estoy seguro que seamos el Municipio más endeudado del País, pienso que en este momento debemos estar a la par con Tijuana, nos debemos andar disputando el primer lugar con más endeudamiento, prácticamente debemos estar casi tablas".

De acuerdo con el funcionario municipal, si bien Guadalajara podría ser el Municipio cuantitativamente más endeudado, sus recursos le permiten tener un mejor manejo de los créditos y la seguridad de pago.